

No. 927

巨人、7連覇を達成

—日本シリーズ—

1971年度プロ野球日本シリーズ巨人阪急の第5戦は10月17日、東京・後楽園球場で行なわれました。第3・4戦の連勝で勢いに乗った巨人は、そつのない攻守を見せて、3回には早くもランナー1塁、3塁。バッター黒江は米田の3球目を、きれいに三遊間を破って先ず1点、続く長島がすかさず左中間への犠打を打上げて、2点目をあげ、巨人はカサにかかる阪急を攻め込みます。

5回にも足立、山田の両投手を打ち込み、巨人は4勝1敗でプロ野球日本一の座につきました。最優秀選手賞は、末次選手が受賞。それにもしても5たび日本一へ挑戦した西本監督は、またも勝負運に見放されたようです。

両陛下親善の旅

—第三報—

もう冬のたたずまいを見せるオランダ。10月9日、天皇・皇后両陛下は、アムステルダム動物園をご見学。第二次大戦のいまわしい過去の記憶がまだ消えてはいないのだろうか。両陛下ご訪問に抗議する一部のオランダ国民。両陛下は気にとめたご様子もなくめずらしいジュゴン（海牛）やカバなどごらんになりました。

翌10日、両陛下は、ご静養のため、スイスをご訪問。ゆったりしたローザンヌの田園を通り抜け、レマン湖を眼下に見下ろす高台の町、モンペルランで、スイスお国自慢のヨーデルをお聞きになりくつろいだ一時を過されました。

翌10月11日、両陛下は、最後の公式訪問国西ドイツのケルン・ボン空港にご到着。コシュニック連邦参議員議長のお出迎えをうけられ、整然とした歓迎の中を天皇陛下は儀礼隊を閱兵されました。

翌12日、ビンゲンの町で、民族舞踊を踊る子供達のかわいい歓迎に両陛下はうれしそうに見入っていました。

ライン川を下る両陛下をのせたローレライ号。アルプスの水を集め、スイスの国境バーゼルから西ドイツを流れオランダのロッテルダムに注ぐ大河、ライン川。川岸には、古い城がそびえたつ。ヨーロッパの歴史を刻む、ライン川の船旅を両陛下は心から楽しめました。

ヨーロッパ8ヶ国18日間の親善の旅を終えられた両陛下は小雨降る10月14日、東京・羽田空港に無事ご到着。両陛下の胸にどんな思い出が残ったことでしょうか。